

Reagan tiene pruebas de que lo asesine Khadafy

Washington, Dic. 7 (Latin-Reuter). (Por Ralph Harris). El presidente estadounidense Ronald Reagan dijo hoy que tenía pruebas de un complot organizado por Libia para asesinarlo y rechazó las negativas del líder libio Moammar Khadafi.

"Si yo fuese ustedes no le creería una palabra", dijo Reagan a periodistas que le preguntaron sobre las desmentidas del coronel Khadafi hechas ayer durante una entrevista televisada vía satélite desde Trípoli a los Estados Unidos.

"Tenemos pruebas y él lo sabe", afirmó el presidente estadounidense.

Reagan sostuvo que no había tomado resolución alguna acerca de una posible represalia contra Libia, tal co-

mo suspensión de las importaciones petroleras o la toma de medidas políticas contra Khadafi.

Reagan discutió sobre los informes de amenazas contra él y otros funcionarios estadounidenses mientras la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), continuaba la intensa búsqueda de los guerrilleros entrenados en Libia, que presuntamente habrían entrado recientemente a los Estados Unidos.

Durante la entrevista Khadafi afirmó que "estamos seguros de no haber enviado a nadie a matar a Reagan, ni persona alguna en todo el mundo".

El líder libio llamó mentirosos al presidente estadounidense y dijo que era un ignorante al dar crédito a los

Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EX NAZI CONDENADO. Hamburgo, Alemania Federal, Dic. 7 (AP). Arpad Wingard, un ex oficial de las SS nazis, fue hallado culpable en un tribunal federal, por la eliminación de cien judíos durante la guerra y sentenciado a doce años y medio de prisión.

En peligro futuro de OPEP por diferencias

Kuwait, Dic. 7 (AP). Uno de los fundadores de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), el jeque saudita Abdullah Al-Turaiki, advirtió que el futuro de esa entidad está en peligro, debido a diferencias políticas entre sus miembros, según declaraciones que le atribuye hoy el diario "Al-Watan", de Kuwait.

"Individualmente, los miembros de la OPEP no tienen fuerza negociadora. Por lo tanto, el futuro de la OPEP depende del desempeño de hombres sinceros y sagaces que sepan anteponer esa verdad económica a las consideraciones políticas", dijo el jeque Al-Turaiki, ex ministro de petróleo de Arabia Saudita.

"Si la sinceridad absoluta no prevalece entre sus miembros, el futuro de la OPEP estará en duda porque la Organización es el único medio que capacita a sus miembros a extraer ganancias de los grandes

del mundo", agregó Turaiki.

Dijo al periódico que la reciente crisis de la OPEP obedeció a "contradicciones internas que condujeron a una caída de la demanda de petróleo en relación con el nivel de producción".

Acerca de la reunión de la OPE, que comenzará el miércoles en Abu Dhabi, Turaiki comentó que la estrategia de largo plazo de la organización "debe estar basada en el principio de que el alza del precio de los hidrocarburos es uno de sus derechos indiscutibles".

"La OPEP tiene todo derecho de subir los precios del petróleo anualmente en el mismo porcentaje que los países industrializados aumentan los de sus manufacturas", dijo Turaiki.

Abogó, sin embargo, por una indexación de precios del petróleo y bienes manufacturados acordada por productores y consumidores de crudo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CREDENCIALES. Roma, Dic. 7 (AP). El Papa Juan Pablo II, recibe hoy las credenciales del nuevo embajador boliviano ante el Vaticano, Ernesto Ruiz Rada.

Imagen de María llora en Managua

Managua, Dic. 7 (UPI). Una imagen de la Virgen de la Concepción que "llora" tiene asombrados a millares de creyentes y al mismo arzobispo de Managua.

Alma Nubia Pallais de Altamirano, de 30 años, residente en la parte nororiental de Managua, compró la estatua de la Virgen de La Concepción por 15 dólares a un campesino vendedor de imágenes.

Monseñor Miguel Obando y Bravo, arzobispo de Managua, después de haber tomado la virgen en sus manos, comprobó el extraño suceso y dijo que "es necesario seguir observando este fenómeno. Debemos ser más devotos de la Virgen de La Concepción".

Viuda de Lennon se corta cabello

Nueva York, Dic. 7 (UPI). Yoko Ono, siguiendo la tradición japonesa, se cortó 75 centímetros de su larga cabellera para conmemorar el primer aniversario del asesinato de su esposo, el ex beatle John Lennon.

Ono, de 48 años, dijo que proyecta pasar el aniversario, que se cumplirá mañana, en reclusión y añadió que meditará junto con su hijo que tuvo con Lennon, Sean, de 6 años.

Lennon fue asesinado el 8 de diciembre del año pasado en el patio de un edificio de apartamentos cerca al Parque Central de Nueva York, donde Ono y su hijo aún viven.

"En el Japón, cuando una mujer se convierte en viuda se corta el cabello, es una tradición", declaró Ono, oriunda de ese país,

Pasa a la página 55

Se recuerda en Hawaii ataque a Pearl Harbor

Pearl Harbor, Hawaii, Dic. 7 (UPI). Con una ceremonia solemne se conmemorará hoy el 40mo. aniversario del ataque japonés a Pearl Harbor, el cual arrastró a Estados Unidos a la Segunda Guerra Mundial.

La ceremonia, del "Día de Pearl Harbor", como es tradición, comenzará con la colocación de una ofrenda floral a un monumento flotante construido sobre el casco del buque "Arizona" donde 1.777 efectivos murieron en el ataque sorpresivo del 7 de diciembre de 1941.

A las 7:55 GMT de la mañana (17:55 GMT) —el momento en que se inició el ataque— se observará cuatro décadas— se observará un minuto de silencio, seguido de un vuelo en formación de aviones F-14 de la Guardia Nacional de Hawaii y un saludo a cañonazos de la Infantería de Marina.

"Solidaridad" llama a derrocar Gob. comunista

Varsovia, Dic. 7 (Latin-Reuter). Los medios de comunicación oficiales de Polonia informaron hoy, que los dirigentes del Movimiento Sindical Independiente "Solidaridad" lanzaron un abierto llamado a derrocar al gobierno comunista, diciendo que la confrontación era inevitable.

Las declaraciones, que incluyeron aseveraciones del máximo líder sindical, Lech Walesa, fueron tomadas de grabaciones de una reunión a puertas cerradas de los dirigentes regionales de "Solidari-

dad", realizada el viernes en Radom.

Dichas declaraciones fueron emitidas por el radio estatal y publicadas por la prensa oficial, como parte de una creciente guerra verbal entre el movimiento sindical y el gobierno comunista.

"La confrontación es inevitable y habrá confrontación" se escuchó decir a Walesa por el radio.

No confía en gobierno

Agregó, que no confiaba en ningún miembro del gobierno.

Pasa a la página 54

El Salvador invita a Derechos Humanos OEA

Castries, Santa Lucía, Dic. 7 (UPI). El Salvador reiteró hoy a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, una invitación para que visite ese país sugiriendo que la visita podría producirse el año próximo, después de las elecciones para una Asamblea Constituyente convocadas para marzo.

El presidente de la CIDN, Thomas Farer, expresó agradecimiento por la cooperación salvadoreña y dijo que "veía con anticipación" la visita que el grupo hará a ese país en fecha aún no determinada.

El embajador Ernesto Arrieta Peralta, en una breve intervención en la Comisión Política de la XI Asamblea General, puntualizó además que

guerrilleros izquierdistas dinamitaron y destruyeron el Puente de Oro sobre el río Lempa.

Añadió que la reparación de ese vital puente demandará una inversión de unos 25 millones de dólares y dos años de trabajo.

Arrieta agregó que la campaña guerrillera para socavar al gobierno del presidente José Napoleón Duarte, destruyendo la economía resultó también en la destrucción de unas 180 torres de transmisión de electricidad, "que causó efectos penosos en la población".

Refiriéndose a las acusaciones de la CIDN de asesinatos y abusos cometidos por miembros de las fuerzas de seguridad,

Pasa a la página 55

Breves Internacionales

Secuestran avión libio con 45 a bordo

Beirut, Dic. 7 (AP). (Urgente). Un avión de la línea aérea libia, con 45 pasajeros a bordo, fue secuestrado hoy por uno o más hombres armados y fue desviado a Beirut, donde aterrizó, a pesar de la lucha en las calles de esta capital y de las bombas terroristas que estallaban en esos momentos en distintos puntos.

El avión se encuentra en un extremo de la estación aérea desde las 16:06 Est., según indicó una periodista que estaba en el lugar, cuando aterrizó la máquina.

El avión, que fue desviado cuando sobrevolaba Italia, permanece en la pista y no se ha permitido el acceso a nadie.

Sentencian ex nazi a 12 años prisión

Hamburgo, Alemania Federal, Dic. 7 (Latin-Reuter). Una Corte sentenció hoy a un ex jefe de la policía nazi de Varsovia a 12 años y medio de prisión, por delitos de guerra, pero debido a una sentencia que cumplió en Polonia sólo deberá permanecer tras las re-

Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIAJE INAUGURAL. Beerkhamstead, Inglaterra, Dic. 7 (AP). El nuevo tren avanzado de pasajeros conocido como "APT" pasa por esta ciudad hoy durante el viaje

inaugural de Glasgow a la Estación Euston, de Londres, en el que marcó una velocidad de 200 Kms. por hora.